



Los estudiantes matriculados en la asignatura transversal *La comunicación no verbal* de la Universidad de Alcalá que se listan a continuación han colaborado en el proyecto *Hablar sin palabras: construyendo un Atlas de gestos*, recogiendo cada uno 1 encuesta para el corpus de datos de la Comunidad de Madrid, por lo que se consideran miembros del equipo de investigación activos en 2023.

Amo Gómez, Daniel del

Aparicio Polo, Gema

Arranz Ruiz-Roso, Maeve

Bayona González, Irene

Camino López, Carlotta

Condes Concejal, Jorge

Delgado Rodríguez, Andrea

Fernández Martínez, Ester

Fraile Torres, Claudia

García Carreras, Inés

García Moreno, Aroa

García Ruiz, Noelia

Garre Campillos, Alba

Grajera Antolín, Marta

Ionescu Manole, Cristian

Iwelomen López, Amara

López Bueno, Andrea

Lozano Mañas, Sergio

Maqueda García, Montserrat

Martínez Lamaizón, Valentín

Millán Pindado, Sonia

Posadas Vázquez, Roberto

Sánchez Cazallas, Claudia

Sánchez Medina, Corayma